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МОЛОДЕЖЬ РУБЦОВСКА—XI С‘ЕЗДУВЛНСМ

Пятая городски партийной конференция
Дневник заседания

Сегодня в столице нашей Родины 
— Москве открывается XI с’езд Все
союзного Ленинского Коммунистиче
ского Союз» Молодежи. Это крупное 
политическое событие в жизни со
ветской молодежи. С’езд собирается в 

днж, когда весь советский народ, охва
ченный высоким патриотическим под'- 
емом, вступает в решающий этап 
борьбы за досрочное выполнение пос
левоенной сталинской пятилетки.

Еще накануне, в развернувшемся 
нредс’ездовском социалистическом со
ревновании сотни и тысячи комсо
мольско-молодежных бригад страны 
показывали замечательные образцы 
труда, вдвое и втрое увеличивая 
дневную выработку. Многие из них 
сегодня, став на стахановскую вах
ту, рапортуют XI с’езду ВЛКСМ об 
успешном завершении квартальной 
программы.

Высокими производственными по
казателями знаменуют молодые руб- 
цовчане XI с’езд ВЛКСМ. Около 350 
юношей и девушек уже завершили 
ввои пятилетние нормы. Только на 
Алтайском тракторном заводе им. 
М. И. Калинина более 200 молодых 
рабочих выполнили пятилетку. Доб
рая половина из пих, подхватив за
мечательный почпн делегата XI с’езда 
ВЛКСМ Галины Овчинниковой, рабо

Зарубеж о м
Открытие конгресса деятелей нау

ки и культуры США в защиту мира
25 марта в Ныо-Порке открылся 

конгресс деятелей науки и культу
ры США в защиту мира.

Председатель . конгресса астро
ном Шепли в своей вступительной 
речи подчеркнул, что проблема за" 
щиты мира является основной про
блемой конгресса.

Советский делегат композитор 
Шостакович выступил с привет
ствием к делегатам конгресса: «Мы 
рады,—сказал он,—встретиться с 
лучшими представителями амери
канской интеллигенции. Я уверен, 
что эта встреча будет полезной и 
благотворной для нашего взаимного 
дела. Было бы желательно укрепить 
в будущем прочную связь между 
представителями культуры наших 
двух пародов. Эта дружба я выте
кающее из нее взаимопонимание бу
дут содействовать установлению ми
ра во всем мире, которого так хо
тят миллионы простых людей вс 
всех странах».

Затем краткую приветственную 
речь произнес польский деле
гат профессор Осовский.

Единственный английский де
легат Стаплдон начал свое выступ
ление е замечания, что он является 
единственным представителем За
падной Европы, поскольку государ
ственный департамент не допустил 
в США других делегатов. Стаплдон 
критиковал военную пропаганду 
Черчилля, заявив, что Черчилль пе 

знает и не выражает истинных 
мыслей и чаяний английского на
рода. Упоминание имени Черчилля 
было встречено громким шпканьем. 
Стаплдон подчеркнул, что весь ан
глийский парод решительно высту
пает против войны и, несмотря на 
проводимую реакционерами враждеб

тает сейчас по ироектньгм нормам 
11950 года.

Замечательные производственные 
'подарки с’езду приготовила молодежь 

и других предприятий города. Алтай- 
сельмашевцы в неурочное время со
брали 15 тракторных плугов. Комсо- 
мольско-молодежпая бригада Николая 
Фролова (паровозное депо) изготовила 
для подшефных МТС десятки ком
плектов всевозможных инструментов 
для ремонта сельхозмашин.

Городу известны имена бригадиров 
Юрия Гужина, Елены Антроповой 
(АТЗ), Михаила Костенко (завод «Ал- 
тайсельмаш») п многих других, го
рячо подхвативших почин Александра 
Чутких и сейчас дающих продукцию 
только отличного качества.

Новые и новые комсомольско-мо
лодежные бригады становятся на ста
хановскую вахту в честь открытия 
XI с’езда ВЛКСМ.

Задача состоит в том, чтобы завое
ванные успехи в нредс’ездовском со
ревновании закрепить, не ослабевая 
темпов, бороться за еще большее уве
личение производительности труда, за, 
выпуск продукции отличного каче
ства, за экономию материалов и де
нежных средств,.

К новым трудовым уепехаи, моло
дые патриоты города!

ную антисоветскую мропаганду, 
питает дружеские чувства к совет
скому народу;

После приветственной речи юго
славского делегата Поповича аме
риканский драматург Лилиан Хелл
ман, выступившая »т имени органи
заторов конгресса, разоблачила реак
ционеров, пытавшихся ворвать кон
гресс и внести раскол в среду про' 
грессивиой америкажекой интелли
генции.

Конгресс получил большое число 
приветствий от деятелей науки и 
культуры из различных стран.

Корейский народ приветствует 
соглашение между Советским Союзом 

и Корейской Народно—
Демократической Республикой
В городах м евлах Кореи прожв- 

ходят собрания, участники кото
рых горячо привететвуют соглаше
ние »б экономпчееком в культур
ном сотрудничестве между СССР ж 
Корейской Народяо-Демократича- 
ской Республикой.

Выступающие на собраниях отме
чают, что соглашение между Совет
ским Союзом и Корейской Народно- 
Демократической Республикой в кор

не отличается от кабальных согла
шений и договоров, заключенных 
марионеточным «правительством» Ли 
Сын Мана в США. Рабочий Пхеньян
ского кислородного завода Ким Хо 
Гын заявил: «Это соглашение будет 

[способствовать успешному выполне

нию двухлетнего плана, развития на
родного хозяйства. Товары, которые 
поступят в соответствии с ним, по
могут развитию промышленности Ко
реи. Это совсем пе то, что завозят 

па юг американцы в счет так пазы' 
ваемой экономической помощи. Это 

пе парфюмерные изделия и пе гни- 
,лая кукурузная мука, а действитель
но нужные для нас товары.

26 марта, в 4 часа дня, в клуб» 
железнодорожников открылась V го
родская партийная конференция. 
Конференцию открыл секретарь гор
кома ВКП(б) тов. Жиляков.

По предложению тов. Жилянова 
делегаты и все присутствующие по
чт или память вставанием выдаю
щихся деятелей большевистской 
партии и Советское» государства — 
М. Л. Калинина, А. А. Жданова я 
А. С. Щербакова.

С большим воодушевлением деле
гаты избрали в почетный президиум 
Политбюро Центрального Комитета 
ВКП(б) ве главе « товарищем 
Сталиным. Имя великог» вождя ж 
друга трудящихся веоь заЛ встре
чает бурной овацией.

После избрания руководящих »р- 
ганов конференции, утверждается 
следующая повестка дня: Отчетный 
доклад о работе городского комитета 
ВКП(б) за период—февраль 1948 год 
—март 1949 г. Отчет ревизионной 
комиссии. Выборы городского коми
тета ВКП(б) и ревизионной комиссия.

С отчетным докладом о работе го
родского комитета партии выступил 
секретарь горкома ВКП(б) т. Жиляков.

Докладчик подвел итоги деятельно- 
ети городской партийной организа
ции во всех областях хозяйственной, 
политической и культурной жизни 
города», вскрыл недостатки и наме
тил пути дальнейшего под'ема про
мышленности города, улучшения 
партийно-политической работы.

Затем партконференция заслуша
ла отчетный доклад председателя 
ревизионной комиссия Рубцовского 
горкома ВКП(б) тов. Полипова. По 
отчетным докладам развернулись 
оживленные прения.

Первым в прениях выступил 
главный инженер Алтайского трак
торного завода им. М. И. Калинина 
тов. Сидельников.

—Коллектив тракторостроителей, 
—говорит ой,—в некоторой степени 
улучшил свои производственные по
казатели. От авралов и штурмовщи
ны АТЗ перешел на ритмичную ра
боту. Значительно снижен брак. В 
цехах завода ширится соревнование 
па звание бригад атличног» каче
ства.

Дале» тов. Сидельников говорит 
о ряде технических усовершенство
ваний на заводе, о рационализации 
процесса в деле обработки шестерен 
и других деталей. Все это дало воз
можность значительно улучшить ка
чество трактора.

Заместитель секретаря парторга
низации треста «Алтаймашстрой» 
тов. Шайда резкой критике подверг 
руководство горкома ВКП(б).

—Наша стройка,—заявил ен,— 
является одним пз важнейших уча
стков социалистического строитель
ства. Нас очень много обследуют, 
однако действенной помощи со сто
роны горкома ВКП(б) мы не имели. 
Горком руководил нами поверхно
стно, зачастую вместо живой помо
щи мы получали директивы.

Вторую часть своего выступления 
тов. Шайда посвятил партийной 
пропаганд» ж политической 
учебе коммунистов и комсомольцев 
предприятия.

Много внимания уделяли делега
ты конференции вопросам партийно
го просвещения, идеологической ра
боты. Делегаты указывали па неу
довлетворительное состояние дел » 
городском партийном кабинете. Для 
самостоятельно изучающих марк
сизм-ленинизм здесь не всегда мож
но найти требуемую книгу, тол
ковый совет и помощь со стороны 
работников парткабинета.

С резкой большевистской крити
кой, направленной в адрес горкома 
ВКП(б) и горисполкома, выступил

прокурор города тов. Сталинский, иже зав. плановым »ТДел«м г»рх»м|
Он указал на недопустимую запущеж- 
жовть пропаганды научыо-естествеж- 
ных знаний. Лекциж на этн темы в 
клубах предприятий читаются очень 
редкр.

Секретарь партбюро треста « Алтай - 
машвтрой» тов. Бурковский в своем 
выступлении указал, что за общими 
хорошими показателями скрывается 
плохая работа многих отстающих 
предприятий, в том числе и треста 
«Алтаймашстрой». Трест недодал в 
1948 году 10 тысяч квадратных 
метров жилой площади. Получается 
»т» потому, что в тресте очень плохо 
используется рабочая сила. Однако, 
постоянный контроль за работой 
стройки со стороны горкома ВКП(б) 
чаете отсутствовал. Секретари горко
ма ВКП(б) редко бывают на втройне, 
мало беседуют с рабочими.

На вечернем заседании выступили 
также т. т. Скобелев (горвоенком), 
Еремин (начальник отделения дороги),
Соломонов (управляющий Рубцовским' кладам выступило 30 человек, 
отделением промбанка), Гоцуляк I В заключение с большой речью вы- 
(директор завода «Алтайсельмаш»), 'ступил секретарь крайкома ВКП(б) 
Троцковский (иавтор АТЗ), Коробков'тов. Митюшкин В. В.

(редактор газеты «Большевистский 
призыв»), Ипатьева (секретарь парт
организации комбината подсобных 
предприятий треста «Алтаймаш
строй») и другие. Докладом председа
теля мандатной комиссии тов. Курба
това аакончилось вечернее заседание 
V городвкой партийной конференции.

На утреннем заседаний 27 марта 
первым получает слово директор Ал
тайского завода автотракторного элек
трооборудования тов. Гальченко, ко-, 
торый доложйл конференции о выпол
нении обязательств—досрочном завер
шении производственной программы 
первого квартал» и о некоторых ус
пехах завода.

Председатель горисполкома тов. 
Ступиченко в своем выступлении 
вскрыл ряд серьезных недостатков в 
работе отделов и аппарата гориспол
кома, указал также на слабое руко
водство работой горисполкома се сто
роны горкома ВЕП(б).

Большевистской критике подвергли 
делегаты работу городской газеты 
«Большевистский призыв». Секретарь 
партбюро завода «Алтайсельмаш» тов. 
Козликин в своем выступлении ска
зал, что городская газета все еще по
верхностно освещает вопросы произ
водства и партийной жизни, иногда 
в газете допускаются ошибки.

Зав. горОНО тов. Нарожный гово
рил о том, что газета недостаточно 
освещает культурную жизнь города, 
мало уделяет внимания делу народно
го образования, школам.

Многие делегаты критиковали про
мышленно-транспортный отдел горко
ма партии за то, что он плохо свя
зан < партийными организациями 
предприятий, не знает, над чем они 
работают, не вникает глубоко в 
жизнь производства.

1з»амохритнчиым был» выступле-

ИНФОРМАЦИОННОЕ 
СООБЩЕНИЕ

о пленуме городского комитета ВКП(б)
27 марта 1949 года' состоялся пле

нум Рубцовского городского комитета, 
ВКП(б), избранного V городской пар
тийной конференцией.

Пленум рассмотрел организацион
ные вопросы.

Пленум избрал первым секретарем 
горкома ВКП(б) тов. Жилякова П. М., 
вторым секретарем горкома ВКП(б) 
тов. Сивак Б. Г., третьим секретарем 
Горкома ВКП(б) т. Борисенкова С. Т.

Членами бюро горкома ВКП(б) из
браны тт. Борисенков С. Т., Бурков
ский П. Э., Доронин Д. Е., Жиляков 
Н. М., Иванченко И. Г., Рубанов 3. С.,

ВКП(б) тов. Щербилниа, кжтерое ж» 
удовлетворило делегатов конференции, 
Вместо того, чтобы до конца вскрыть 
недостатки в организации твргввли ж 
городе, наметить пути в их устране
нию, он занимался констатацией 
фактов.

В прениях выступили также т.т. 
Шабальников (начальник Рубцовском 
отделения МГБ), Борисенков (секре
тарь горкома ВКП(б)), Смирнов (ди
ректор педучилища), Питанев (сек
ретарь парторганизации чугунолитей

ного цеха АТЗ), Доронин (пач. полит
отдела Рубцовском отделения доро
ги), Курбатов (директор вавода «Глав
мука»), Петров (начальник Рубцов
ского отделения ИВД), Бурман (на

чальник кузнечного цеха АТЗ), Ни

кулин (секретарь парторганизации 
стройки УНР-211), Орлова-Лещенко 
(уполномоченный крайлито), Чупж- 

'ков (секретарь партбюро паровозного 
'депо). Всего в прениях по обоим д«-

На конференции избран новый со
став горкома ВКП(б) в количестве 61 
человека и ревизионной комиссии гор
кома ВКП(б) в количестве 9 человек.

В состав Рубцовского горкома 
КП(б) избраны т.т. Балачевцев И. А., 

Бурковский Н. 9., Бритапчук М. 3., 
Борисенков С. Т., Винниченко И. Ф., 
Гальченко .В .В, Горохова И. П., Гв- 
цуляк В. Я., Данилин В. Е., ДанилЖ- 
на М. Ф., Доронин Д. Е., Дорохин П.П., 
Жиляков И. М., Зубарев А. И., Иван
ченко П. Г., Кандюк П. В., Карпов 
М. Д., Комаров П. И., Кожевникож 
П. Г., Костромин Н. Ф., Кононов С. А., 
Кошкарова В. 0., Коробков Н. М., 
Козликин Ф. Р., Крамаренко И. И., 
Крамаренко Иосиф I., Киселев А. Г., 
Крамаренко С. И., Кузнецов И. И., 
Курбатов II. И., Лещенко П. К., Мед
ведев М. И., Нарожный П. П., Нику
лин И. II., Онучин Г. И., Орлвв А. К., 
Петров Г. А., Подлепил А. Ф., П»- 
пов В. П., Попков М. Ф., Правосудо- 
ва, 3. П., Пузанов Н. А., Пшенки 
С. В., Ратушный Д. М., Рубанов З.С., 
Садовничий II. А., Сивак Б. Г., Си
дельников М. С., Скиба П. В., Скобе
лев Ф. А., Соколов И. Л., Ступичен- 
ко Н. Л., Сталинский 6. Л., Суханов 
А. А., Ушакова Е. С., Титов В. Ф., 
Трдатьян Р. А., Чупиков В. I., Ша- 
бальников П. А., Шипилин Б. В., 
Яковенко В. С.

В состав ревизионной комиссии 
Рубцовского горкома ВКП(б) избраны 
т, т. Адриановскпй М. И., Григоров 
В. М., Могилева Е. А., Макаров Е. С., 
Ситникова В. Г., Афанасьев А. М., 
Семениченко П. Ф., Солодов П. Г., 
Коломин А. П.

С большим воодушевлением уча
стники конференции приняли письме 
к великому вождю коммунистической 
партии и советского народа товарищу 
Сталину.

Сивак Б. Г., Ступиченко Н, Л., К*- 
' бальников И. А.

Пленум утвердил заведующим »т- 
, делом партийных, профсоюзных и 
комсомольских организаций горкома 
ВКП(б) тов. Подлепич А. Ф., заве- 

| дующим промышленно-транспортным 
отделом горкома ВЕП(б) тов. Шипплж- 
па Б. П., заведующим отделом пропа
ганды и агитации горкома ВКП(б) 
тов. Онучина Г. Н., заведующим пла- 
лово-фипансово-торговым отделом гор
кома ВКП(б) тов. Киселева А. Г.

Редактором газеты «Больше
вистский прпзыв» утвержден тов. 
Коробков Н. М.
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Пятая городская партийная конференцияО работе Рубцовского городского комитета ВКП(б)
(Из отчетного доклада секретаря горкома ВКП(б) шов. И. М. ЖИЛЯКОВА)

('о времени П-й городской пар-1нании людей, беспощадно разобла- 
тийяой конференции прошло немного чает любые проявления буржуазной 
более года. Этот период насыщен со | идеологии, пригвождает г позорному

Стахановский груд, творческая партийному бюро была оказана боль- ( 
инициатива рабочего класса и ин- шая помощь в под'еме партийно-по- 

женерно-техшгческой интеллигенции литической работы.
бытиямя исторической важности.

Советский народ под руководством 
большевистской партии, претворяя 
в жизнь указания товарища Сталина.

столбу антипатриотов, буржуазных 
космополитов, зовет советских лю
дей к повышению бдительности.

обеспечили выполнение плана но'
производительности труда на 108

1 процентов и повышение ее по срав-

0днащ> хозяйственное руковод
ство и партийная организация не

Важиейшкм событием в идейной нению с 1947 годом на 20;5
жизни советского народа явилась ' цента..

про

вписал новую блестящую страницу ---------
в историю борьбы за построение ком- сессия Академии сельскохозяйствен-1 Несмотря на то, что
отиюма в нашей Стране. Итоги ных наук им. В. И Ленина, утвер- кость города в 1948 году перевы- 
1948 года свидетельствуют <> рост»- дившая торжество мичуринскою па- полнила государственный план, город- 
социалистической экономики, мате- правления в биологии, поставившая' ской комитет партии не добился вы- 

риального благосостояния народа, на подлинно научные основы разви-;иолнеипя плана каждым предприя
тием в отдельности. Не

цромышлен

1 сумели использовать эту помощь и 
1 поднять работу треста так* как этого 
[требовал февральский Пленум ЦК 
• ВКП(б) и Совет Министров СССР по 
'строительству тракторного завода.

Главнейшими причинами плохой

работы треста является низкая

дальнейшем расцвете советской пау- тир всех естественных наук, открыв-
км я культуры. онм говорят * шая гигантские перспективы по
том, что наша страна находится на преобразованию природы.
пути нового мощного под’ема. на ’ В промышленности по
пути к коммунизму. Наши успехи в 
строительстве коммунизма ослабля
ют силы реакции и укрепляют Фронт 
демократии и социализма во всем 
мире, они окрыляют трудящихся за
рубежных стран в борьбе против 
капитализма. На опыте Советского 
Союза учатся труженики стран на

почину

годового плана трест 
строй», мясокомбинат, 
вагонное депо, артели

москвичей с новой силой разверпу-
лось соревнование за получение

лше», пм. Чкалова, 
кидзе, «Красный

им.

выполнит .1 
Алтаймаш- 
хлеоозавод.

«Соревиова- 
Ор джони-

партизан», «Ок-

ганизация труда, 
многие рабочие не

вследствие
ор- 

чего
загружаются, а

сверхплановых прибылей, 'за уско
рение оборачиваемости оборотных 
средств.

Большим событием в жизни крае
вой партийной организации явилась 
IV краевая партийная конференция,

родной демократии, вступившие в определившая четкую программу дей-
переходцый период от капитализм;! 
к социализму.

Наша партия ведет гигантскую 
работу по коммунистическому вос
питанию трудящихся, выкорчевыва
нию пережитков капитализма в сои-

ствий для всех партийных органи
заций Алтая.

Как же городской комитет ВКП(б) 
практически осуществлял указания 
ЦК ВКП(б), решения краевой и го
родской партийных конференций.

В облает* промышленности,

тяорь». Плохо работают в 1-м квар
тале 1949 года швейно-обувная 
фабрика и гормногопромсотоз.

Руководители этих предприятий 
до сих пор еще не овладели искус
ством руководства даже ио выполне
нию государственного плана, не гово
ря уже о дальнейшем совершен
ствовании производственных показа
телей. Свое неумение руководить они 
стараются прикрыть различными 
об’ективными причинами. Эти руко
водители забывают указание товарища 
Сталина о том, что в стране социа
лизма «роль так называемых об’ек-

средняя выработка составляет только 
90 процентов плана. В огреете не 
изжита безответственность средн ру
ководителей отделов, строительных 
участков и предприятий за выполне
ние графика работ. Трудовая произ
водственная дисциплина находится на 
крайне низком уровне. Не получили 
широкого внедрения поточно-ско
ростные методы строительства. Ру
ководство треста плохо занимается 
экономикой строительства, допускает 
бесхозяйственность, разбазаривание
строительных материалов и 
средотачивает внимание па 
ших об'ектах.

За 1948 год трест дал 
миллионов рублей убытков.

не со- 
г.чавней-

около 4 
Из этих

итогов не сделаны: соответствующие 
выводы, за январь и февраль трест

строительства
Большое место в работе горкома 

ВКП(б) занимало руководство про
мышленностью. Работе предприятий, 
строек, железнодорожного узла было 
посвящено два пленума, собрание 
городского партийного актива, соб
рание работников промышленности и 
транспорта, две сессии городского 
Совета. В работе бюро эти вопросы 
занимали центральное место. Город
ская партийная организация широко 
развернула социалистическюе сорев
нование на предприятиях, стройках, 
железнодорожном транспорте. Тру
дящиеся Рубцовска в истекшем году 
выступили инициаторами соревно
вания городов Алтайского края.

В итоге, городская партийная ор
ганизация добилась положительных 
результатов в работе промышленно
сти. Государственный план 1948 
года всей промышленностью города 
завершен 3 декабря и на 1 января : 
1949 года выполнен на 112 про
центов. план трех лет пятилетки— 
на 101,5 процента.

По инициативе коллектива треста 
Алтаймашстрой» в городе развер

нулось соревнование за достойную 
встреч)- городской партийной конфе
ренции. В результате, программа 
первого квартала текущего года про-

и транспорта
некоторая работа по совершенство
ванию производства.

Проведение организационно-техни-
ческих мероприятии по 
ствованито технологии 
снижение трудоемкости

усовершен- 
обеспечнло 
трактора и

карбюратора па 25 процентов, трак
торного плуга—на 18 процентов, ге-
нератора—в 2 
1947 годом.
Эти успехи 

есть результат

раза

в 
того,

ство, Центральный
краевая 
проявляют 
оказывают 
помощь в

по сравнению с

промышленности 
что правитель- 

Комитет партии.
партийная организация 

неослабное внимание и 
Рубцовску повседневную 
его развитии как базы

сельскохозяйственного машинострое
ния на востоке страны; это резуль-

тивных условий свелась к миниму-’1 имеет около миллиона рублей 
му, тогда как роль наших органива- ков. Это говорит о тон, что

уоыт- 
хозяй-

ций и их руководителей стала ре- ственное руководство треста не прп- 
шающей». нимает достаточных мер к тому, что-

На швейно-обувной фабрике, из-за бы экономить каждый кирпйч, каж- 
пеудовлетворительного руководства, в дый кубометр леса, каждую государ-
феврале месяце был допущен массо
вый брак, составляющий полумесяч
ную программу.

По 
дить 
Тов. 
когда

старинке 
артелями 
Пузанов

продолжает руково- 
гормногопромсоюз. 

правильно делает.
проявляет пшшиатйву в новом

ственную копейку.
В текущем году трест работает не

сколько лучше и уже три месяца вы
полняет производственный план. Но 
он располагает большими резервами
для дальнейшего улучшения 
работы. Следует отметить, что

। строительстве, расширении суще- выполнении плана суммарно 
' ствующих цехов, однако в его руко- все еще несвоевременно сдает 
' водстве нет гибкости и продуманно-; гократно переносит сроки

своей 
при 

трест
п мно- 

сдачп
’го решения вопросов. Многопромсоюз об'ектов в эксплоатацию, допускает
не задумывается над результатами низкое качество строительных работ, 
своей работы,над реализацией продук'I В 1949 году—-завершающем году 

■пип и доведением товаров до потреби- пятилетки—у нас не должно быть 
[теля. Артели союза затоварены доро- отстающих предприятий. Каждое 

.. ---------- ------ — -— --------- стройка, цех обязанытат энтузиазма рабочего класса, ин- состоящей и низкого качества гото- предприятие, стройка, цех ооязаны 
интеллигенции|в°й продукции на сумму 550 тысяч'из месяца в месяц выполнять и пере-женерно-технической 

по выполнению плана послевоенной рублей. Одних чугунков и ступок 1 выполнять установленный план.

пятилетки.
; Трудящиеся города проявляют глу
бокое понимание общегосударствен
ных интересов. 90 процентов рабо

тающих на предприятиях активно 

участвуют в социалистическом со
ревновании. За отчетный период вы
росли сотни новых стахановцев—но
ваторов производства. Более 60 про
центов рабочих являются стаханов
цами и ударниками. Около тысячи

лежит на 170 тысяч рублей. Ими за- . Задача партийных организаций со- 
куплено на 100 тысяч рублей шер- стоит в том, чтобы создать на каж-
стяндй мануфактуры, пригодной толь- дом предприятии обстановку больше
ко для пошива клоунских костюмов. 
В результате более миллиона рублей 
оборотных средств по миогопромсоюзу 
заморожено.

| Значительно принизила достижения 
промышленности города неудовле
творительная работа в 1948 году

мышленностью и строительными ор человек уже завершили пятилетнпе 
ганизациями завершена 25 марта, а .нормы. Особенно выдающихся резуль-

треста 
сорвал 
ственного

«Алтай машетрой». Трест
выполнение государ- 

плана, выполнив его
—„ ______ ______ __  „______ — только на 69,5 процента. Трест не

выполнен 24 марта. В 1948 году хановцы: кузнец вагонного депо Па-сдал в эксплоатацию важнейшие 
об'ем промышленной продукции вы- ластов, выполнивший в 1948 году промышленные об’екты, предусмот
рев по сравнению с 1947 годом на более 8 годовых норм, бригадир репные постановлением Совета Ми- 
30 процентов, в сравнении с 1945 термообрубного отделения стальцеха нистров СССР от 15 августа 1..— 

годом в два раза, а с 1942 годом— АТЗ Марков, который с бригадой в 3 года.
\ । человека перешел на обслуживание | Трест имел возможность не только 
~ 12-х печей, каменщики Зайнулин, выполнить, по и перевыполнить план, 

Егорова, работающие в счет следую- [так как в 1948 году ему была ока-

план погрузки

в пять ри.

отделенпем дороги 1 татов в соревновашш добились ста-

ие уделяется должною внимания 
иовышению производительности тру. 
да. Здесь велики простои рабочих, 
низкий удельный вес расчетно-тех
нических норм.

Вместо борьбы за повышение про
изводительности труда, руководители 
некоторых предприятий допускают 
излишества рабочей силы. Завод «Ал
тайсельмаш» обеспечен рабочей силой 
на 108 процентов к плану, УЦР- 
211—на 115 процентов,, АТЗ—на 
102 процента, трест «Алтайматп- 
стфой»—на 114 процентов.

Таким образом, мы имеем возмож. 
ность за счет улучшения организа
ции труда высвободить более 600 ра
бочих.

На большинстве предприятий стра
ны широко внедрены скоростные ре
жимы резания, центробежное литье, 
поточно-скоростные методы строи
тельства, механизация ногрузо-раз- 
грузочных работ, организация поточ
ных линий и межцехового транспор
та. На предприятиях же нашего го- " 
рода они еще не получили массового 
распространения. На тракторном за
воде только 10 станков переведены ’ 
на скоростную обработку, на заводе 
АТЭ—2 станка, на заводе «Алтай
сельмаш» к этому делу совсем еще 
не приступили. Косность к вопросам 
внедрения новой техники сказывает
ся в том, что ни одно из ведущих 
предприятий в 1948 году полностью 
не выполнило плана оргтехмероприя- 
тип.

Дальнейший под’ем сельского хо
зяйства и повышение культуры зем
леделия на основе учения Мичури
на. Вильямса, Лысенко требуют вы
сококачественных сельскохозяйствен
ных машин. Поэтому мы должны 
рассма/гривать улучшение качества 
тракторов, плугов. карбюраторов, л 
генераторов, станков, запасных ча
стей как важнейшую государствен
ную задачу. Мы должны оказывай 

; всевозрастающую немощь сельско
му хозяйству.

В текущем год) мы обязаны уси
лить эту помощь—запчастями, тран
спортом, в строительстве колхозных 
электростанций, радиофикации сел. 
строительстве колхозных клубов.

изо-читален.
[ Большое место в экономике 
I да занимает железнодорожный 

спорт.

вистскоп борьбы за выполнение госу- '
' дарственного плана, повысить свою 1
[роль и ответственность за досрочное 

; выполнение послевоенной пятилетки.
В работе предприятий, выполнив- 

; шйх план, имеют место также боль- 
. шие пробелы. Вопросы режима эконо. 

мин и борьбы за создание социали
стических накоплений не заняли еще

1948

главного места во всей хозяйствен
ной деятельности; в борьбу за эконо
мию не втянуты еще все рабочие, 
инженерно-технические работники и 
служащие предприятий.

Заводы «Алтайсельмаш» и АТЭ до-

горо- 
тран-

Результаты хозяйственной 
дельности .железнодорожного

дея- 
оТде-

Больших успехов добился коллек
тив строителей завода ;<Алтайсель- . - слесарь артелп'зана большая помощь правитель-
маш», который 18 октября завер- « тов 1

..Жлмжг.н «никмнА (Нямаамп топлггп Г'тп _ . КОТОрЫЙ сконструировал, сам об'ектов первой очереди завода. Ста-, гво ный станок п 
хановскпи труд строителей п кол- ( выпуск гВ(Щей

лективи завода «Алтайсельмаш .. дело улучшения работы пред-'ста, окончивших учебные заведения, 
освоившего массовый вьшусв почво-1^ большой творческпй ...................................

обрабатывающих машин. 
высокую оценку нашего

Кравцов, I ствол, крайкомом и горкомом пар- 
м нзго-1тии. Трест получил 67 автомашин, с

освоил * излишком обеспечен рабочей силой.
|в трест командировано 44 специалп- 
’ л-о ^гэлгттттготтгт™ чгттапдгт.та ОП ПО ТРИТТЫ

■срочно выполнили план, однако они 
не решили задачи снижения себе
стоимости. Следует отметить, что ра
бота этих предприятий в первом 
квартале не показывает коренных 
сдвигов в этом деле.

Большой брак—показатель низкой 
культуры производства, недостаточ
ной обученности и квалификации 
кадров, неудовлетворительного соетоя-

Иосифа Виссарионовича Сталина.

За от четный период

*—— труд । Крайкомом и горкомом партии на, ния оборудования.
получил ниженерно-техническне кад- стройку послано 68 коммунистов и В тресте «Алтаймашстрой», заво-

вождя рЫ—мастера. технологи, механики, ■ 56 комсомольцев. В апреле месяце де «Алтайсельмаш», мясокомбинате, 
[конструкторы, руководители пехов и,пленум горкома ВКП(б) специально швейно-обувной фабрике, горпище- 

проведена ртделев предприятий. . | обсуждал вопрос о работе треста, I промкомбинате и тракторном заводе

.дения характеризуются следующими 
показателями;

В 1948 году достигнут и на 13 
процентов превышен довоенный уро
вень по грузообороту. План выгрузки 
выполнен на 111,8 процента, а за 
два месяца 1949 года—па 105 про
центов. Себестоимость перевозок сни
зилась на 7 процентов против плана, 
производительность труда повышена 
на 13 процентов.

| Улучшилась борьба за экономию 
топлива и государственных средств 
За год паровозники сэкономили 
1650 тонн угля, экономия средств 
по основным службам, паровозному.

: вагонному депо составила 1600 ты- 
,'сяч рублей.

11 На железнодорожном транспорт? 

выросли сотни передовиков социа' 
диетического соревнования. Более 

200 человек выполнили пятилетниг 
задания, за безаварийную работу 
548 работников узла премированы

। Министерством путей сообщения 

4 (Продо. женке на 3-й стр,)
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(Из отчетного доклада секретаря горкома ВК! 1(6) тон. Н.М. ЖИЛЯКОВА)

(Продолжение. Начало на 2 й стр.')
Однако иаргминое, профсоюзное н| Настудило время сказать этцм то- 

хозяйственное руководство отделе- варшцам: «Или серьезно учитесь уп-
ния дороги це справилось с выпол- равлять хозяйством, или уступите ме-
нением плана 3-го года пятилетки. । 
План погрузки за год выполнен 
только на 90 процентов, график от
правления и проследования поездов 
систематически не выполняется, за
вышен оборот вагонов и паровозов,

сто толковым работникам, способным 
выполнять государственные задания».

Добиваясь перевыполнения планов 
каждым предприятием, службой, 
стройкой, мы должная требовать, что
бы перевыполнение планов шло з^

не выполняется техническая п 
ме<рческая скорости.

Причинами плохой работы

КОМ-

отде-

счет увеличения выпуска первокласс
ной в техническом отношении и высо
кокачественной продукции. Выпуск

ления является, прежде всего, 1 сверхплановой продукции должен ит-низ- сверхплановой продукции должен ит- 
кий уровень руководства. Руковод ти за счет строжайшей экономии всех 
ство отделения не делает глубокого; видов материала, без получения от 
анализа работы служб, не добилось государства дополнительных фондов 
--------------------------------------------------- I на материальное снабжение,- а следо-слаженности всех звеньев транспорта.

цредприятия имеют уже определен
ные результаты. АТЗ сократил обо
рачиваемость на 3 дня к высвободил 
уже миллион рублей средств. Однако 
на многих предприятиях встречается 
легкое отношение к выполнению при
нятых обязательств. На заводе «Ал- 

! тайсельмаш» сверхнормативные запа

сы материалов достигают 2-х миллио
нов рублей. В торговых организациях 

! не уменьшается дебиторская задолж- 
' ность и запасы неходовых товаров.

Чтобы решить задачи в области 

■промышленности и стройтельства, не
обходимо улучшить хозяйственно-тех
ническое руководство предприятиями 
со стороны директоров, главных ин-

ной организации. 1949 год должен 
быть годом значительного под'ема 

'городского хозяйства, благоустрой- 
1 ства и культуры города.

Программа этих работ определена в 
' постановлении Совета Министров 

РСФСР от 11 января «О мерах помо
щи хозяйству города Рубцовска» и 
.историческом для города документе— 
постановлении Совета Министров 
СССР от 3 марта 1949 года «О ме
роприятиях по развитию городского 
хозяйства города Рубцовска», подпи
санном товарищем Сталиным.

В соответствии с этими документа
ми, в 1949 и 1950 год^х должны 
быть построены 4 школы, два кино

театра, проведены работы по укреп
лению берегов реки Алей и восста
новлению моста, мощению и асфаль
тированию дорог, тротуаров, строи
тельству площадки для пассажиров с 
павильоном в районе АТЗ. Правитель
ство отпустило средства и материалы 
па строительство в городе родильного 
дома, гаража автотранспортной конто
ры, городской библиотеки, городской 
больницы и двух детских садов.

Выполнение постановлений Совета 
Министров СССР и РСФСР есть бое
вые зад а чп городской партийной ор
ганизации, всех трудящихся города. 
Нужно ликвидировать медлительность 

.в реализации этих решений.

В неудовлетворительном состоянии 
на транспорте находится трудовая 
дисциплина и воспитание кадров.

Зачастую к наложению взыска-
1ГИЙ подходят огульно, не выясняют 
степени проступка и даже ле бесе
дуют с провинившимися. А началь
ник отдела эксплоатацин тов. Нилов, 
продолжая методы своего пределе-, 
етвенника-., настолько «усовершен
ствовал» метод голого администри
рования, что в одном 1гриказе на
кладывает взыскания на 12-15 че
ловек. Все эти недостатки свиде
тельствуют о серьезных пороках хо
зяйственного и партийного руковод
ства на отделении.

Партийные организации пред
приятий города должны оказать все
мерную помощь железнодорожникам 
в улучшении работы отделения, по
кончить с практикой невмешатель
ства в работу транспортных цехов 
промышленных предприятий, вести 

борьбу за сокращение простоя ваго
нов под грузовыми операциями

Большинство хозяйственных ру
ководителей и партийных организа
ций научились выполнять план по 
количественным показателям. Мы 
имеем лишь небольшую группу пред-

вателыю, сопровождаться дальнейшим женеров. аппаратов заводоуправ- 
снижением себестоимости. !ленпи.

Перед городской партийной органи- ■ В качестве первоочередных задач 
зациен в 1949 году стоят большие нужно: обеспечить ритмичную работу

Партийно-организационная работа

приятии, несостоятельность руково
дителей которых приводит к невы
полнению плана.

задачи.
В соответствии с принятыми социа

листическими обязательствами, мы 
должны завершить государственный 
план этого года в целом по промыш
ленности за 11 месяцев, обеспечить 
рост выпуска продукции по сравне
нию с 1948 годом не менее 30 про
центов, а по заводу «Алтайсельмаш» 
в полтора раза, по АЗТЭ и швейно
обувной фабрике — в два раза.

В связи с дальнейшим ростом про
мышленности, большим об’емом строи
тельных работ, важнейшее значение 
приобретает строительство и энергети
ческая база города. Предприятия горо
да П горком ВКП(б) должны больше 
уделять внимания и оказывать по
мощь строительным организациям в 
их работе. Нам необходимо в текущем 
году решить задачу пуска 4-го и 5-го 
котлов ТЭЦ. провести большую рабо
ту по строительству подстанций, ре
конструкции электросетей, т. к. они 
не обеспечивают возросшей потребно
сти предприятий и города в электро
энергии.

Предприятия и торговые организа-

и безусловное выполнение плана изо 
дня в день, из месяца в месяц каж
дым предприятием, цехом не только 
по выпуску валовой продукции, но и 
в заданной номенклатуре и ассорти- 

| менте.
I Необходимо устранить серьезные 

недостатки в работе-с кадрами, лик
видировать большую текучесть рабо- 

, чих и принять меры по закреплению 
их. Нужно улучшить дело подготовки 
и технического обучения рабочих, 
мастеров, изгнав формализм и отрыв 
обучений от достижений передовых 
предприятий и стахановцев данной 
отрасли промышленности. Предприя- 

, тиям необходимо больше оказывать 
' внимания школам трудовых резервов 
■в материально-техническом оснаще
нии, под'еме качества технического 
обучения.

Требуется поднять уровень партий
ного руководства промышленностью

I по стороны горкома ВКП(б) п пер
вичных партийных организаций, об
ратив при этом главное внимание на 

।усиление контроля хозяйственной 
деятельности в вопросах под'ема тех

Городская партийная организащиг 
к своей У-й конференции пршплг 
еще более окрепшей, способной вы
полнять боевые задания партии ь 
правительства.

Численный состав городской пар 
тайной организации за отчетны! 
период увеличился и на 1 марта 
1949 года составляет 3561 член в 
кандидат партии, из них 54,5 про
цента рабочих, 45,5 процента слу- 

' жащйх.
I За отчетный период горкомом 
вновь создано 20 первичных и 11

ганизаций еще отстает от возросших 
задач, которые ставит партия на со
временном этапе. В первичных пар
тийных организациях школы № 9, 
материального склада, в 9 цеховых 
организациях и в 9 партийных груп
пах работа признана неудовлетвори- 
тельпой.

Партийный организации советских 
учреждений не вникают глубоко и 
деятельность аппарата, не вскры
вают недостатков, не принимают мер 
к укреплению государственной дис
циплины и под'ему культуры в рабо

ник города взяли обязательства высво
бодить для государства 16 миллионов 
рублей оборотных средств. Некоторые

нической культурь^ снижения себе
стоимости, повышения качества про
дукции.

Улучшение материального и культурного положения 
трудящихся, благоустройство города

Вместе с ростом промышленности 
отчетный период характеризуется 
улучшением материального положе
ния, культурно-бытового обслужива
ния населения и под’емом культуры 
города. Этим вопросам городской ко
митет партии и исполком горсовета 
придавали большое значение.

В 1948 году генподрядом, хозяй
ственным способом и индивидуальны
ми застройщиками построено 29300 
квадратных метров жилого фонда. 
Построены и сданы в эксплуата
цию две школы па 400 
мест каждая, за счет нового строи
тельства увеличена сеть лечебных 
учреждений на 114 коек, открыто 3 
аптеки, детские ясли. Выполнено ре
шение 1У-й городской партийной кон
ференции об открытии в городе мага
зинов «Главгастроном», «Ювелир- 
торг», о достройке драматического 
театра и строительстве учебного зда
ния филиала Машиностроительного 
института.

Дополнительно открыт книжный 
магазин, библиотека, за год установ
лено 2000 радиоточек, 19 уличных 
динамиков, улучшилось кинообслужи
вание населения.

Но до сих пор в неудовлетво" 
. ригельном состояний находится тор

говля в городе. Государственный плац 
текаросборота в нелом не городу в

1948 году выполнен только на 90.1 

Процента.
Руководящие кадры Рубторга, 

ОРСов, Коопторга и Рубторгина рабо
тают по старинке, не учитывают из
менившейся обстановки и продолжают 
завозить в торговую сеть неходовые 
и низкого качества товары, в то же 
время многие предметы первой необ
ходимости отсутствуют.

Допускаются большие ошибки в 
комплектовании работников торговли 
и общественного питания, в результа
те чего в торговлю попадают случай
ные и неспособные работники,а по
рой жулики и проходимцы. Достаточ
но сказать, что в 1948 году в Руб- 
торге сменилось 300 человек, или 
свыше 50 процентов. Вследствие 
безответственного отношения руковод
ства торгов и ОРСов к подбору кад
ров, в торгующих организациях в те
чение года было допущено 1346 слу
чаев недостач, растрат и краж.

Местная п кооперативная промыш
ленность плохо справляется с выпол
нением планов производства, товаров 
широкого потребления, выпускаемая 
ими продукция пока очень низкого 
качества.

Особенно плохо работает пищевая 
промышленность — хлебозавод, пи- 
щепромкомбинат, мясовомбинат. ар
тель «Раесвет». Качестве продукнни

этих предприятий низкое, ассорти
мент изделий крайне мал.

Мы должны предупредить сегодня 
1 руководителей торга и ОРСов. что 
если они в ближайшее время не. 

' устранят серьезных недостатков в 
। торговле, не поднимут свою работу 
на уровень, требований сегодняшнего 
дня, то они окажутся нес.остоятель- 

; ными руководителями.
' Узким местом в городе остается 
! жилой фонд. План жилстроитель
ства в 1948 году выполнен только 

'на 77,8 процента. Только по вине 
руководителей треста «Алтаймаш
строй» недодано тракторному заво
ду 10 тысяч квадратных метров жи
лой Площади.

Все вопросы культурно-бытового 
обслуживания и благоустройства го
рода затрагивают интересы широких 
слоев населения и поэтому должны 
быть постоянно в поле зрения пар
тийных организаций, городского Со
вета, хозяйственников, ибо речь идет 
о заботе, о наших замечательных 

'советских людях.

Мы располагаем большими воз
можностями и ресурсами для того, 
чтобы улучшить обслуживание тру
дящихся. Все дело в том. какое ме
сто будут занимать этп вопросы в 
повседневной деятельности каждой 
партийной, советской и профсоюз

цеховых партийных организаций 
I Сезгчцс мы имеем 119 первичных, 
52 цеховых партийных организа
ций, 90 партийных групп. Этс 
позволило усилить партийное влия 
ние на важнейших участках рабо
ты.

Горкомом партии определены фор
мы и сроки учебы' основных руково
дящих партийных кадров. С .март: 
1948 года работает постоянно дей 
ствующий семинар секретарей пер
вичных партийных организаций. За 
это время проведено 18 занятий, на 

'Которых обсуждались важнейшие во- 
' иросы партийного, хозяйственного и 

' культурного строительства.
На совещании при отделе иартий- 

I ных, профсоюзных н комсомольских 

организаций заслушивались отчеты 
32 секретарей парторганизаций.

Особое -внимание горком уделял 
■ парторганизациям, в которых работа 
секретарей и партбюро была призна- 

1 на на прошлых отчетно-выборных со
браниях неудовлетворительной.

За отчетный период несколько 
оживилась работа цеховых парторга
низаций и партийных групп. Партий
ная организация инструментального 
цеха завода «Алтайсельмаш» (секре
тарь тов. Савченко) проводит боль
шую организаторскую и политиче
скую работу в цехе. На партийных 
собраниях и заседаниях партбюро об

суждаются коренные вопросы вну
трипартийной жизни и хозяйственной 
деятельности цеха. Коммунисты за
нимают авангардную роль па произ
водстве.

| Вместе с тем. отчетно-выбцрные 
партийные собрания показали, что । 

| уровень и содержание партийно-орга
низационной работы некоторых ор

те.
Парторганизация горсобеса, не ре

шет вопросы по улучшению обслужи
вания инвалидов труда, и войны, 
устранению бюрократизма и волокиты 
в рассмотрении жалоб трудящихся.

Серьезным недостатком в работе 
многих партбюро, секретарей партий
ных организаций является то, что и 
своей Практической работе они не 
доходят до каждого коммуниста, не 
вовлекают всех коммунистов в актив
ную общественно-партийную жизнь. 
Зачастую формально и бездушно от
носятся к судьбам рядовых коммуни
стов.

Причины столь серьезных недо
статков в партийно-организационной 
работе, прежде всего, кроются в недо
статочном руководстве горкома пар
тии и его отдела партийных, проф
союзных и комсомольских организа
ций первичными партийными органи 
нациями.

Необходимо внести в работ) парт
организаций больше деловитости, до
водить начатое дело до конца, по
меньше принимать общих резолюций, 
добиваться выполнения каждого ре
шения партбюро, партсобрания и тем 
самым поднять партийную дисципли
ну.

Горкому партии и его отделам надо 
глубже вникать в содержание партий
ной работы, постоянно помогать низо
вому партийному активу в организа
ции исполнения решений партии. 
обобщать и как можно шире распро
странять положительный опыт рабо
ты. превратить каждую парторгани
зацию, партийную группу в боевую 
организацию, а каждого коммуниста
в активного деятеля партии Ленина— 
Сталина.

О руководстве горсоветом, комсомолом 
и профсоюзами

Огромные задачи экономического, 
и культурного строительства, встав- 

' шие перед нашей страной, требуют 
' дальнейшего под’ема уровня партий- 
ного руководства местными Советами, 

'профсоюзными и комсомольскими ко

митетами.
В своей практической деятельности 

горком партии осуществлял система
тическое руководство работой город
ского Совета.

Горком принял ряд мер по укрепле. 
। нию советского аппарата, заслушивал 
'отчеты отделов здравоохранения, ня- 
'родного образования и исполкома г<>- 

|>одского Совета.

Следует признать, что после выбо
ров в местные Советы, советская 
работа в городе заметно оживи
лась. исполком городского Совета

Окончание См на 4-й стр
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Пятая_гор одек а я п артийная ко нФере нцияО работе Рубцовского городского комитета ВКП(б)
(Из отчетного доклада секретаря горкома ВКП(б) тов. Н.М. ЖИЛЯКОВА)

(Скончание. Начало на 2 и 3-й стр.)
депутатов трудящихся и его мно
гие отделы стали глубже вникать 
п решать вопросы развития 
городского хозяйства, благоустройства 
города,, улучшения культурно-бытово
го обслуживания трудящихся. Однако 
в последнее время эта работа значи
тельно ослабла.

Исполком упускает в своей работе 
коренные вопросы по улучшению 
торговли, медицинского обслужива
ния, работы культурно-просвети
тельных учреждений, коммунально- 
бытовых предприятий.

Наша задача состоит в том, чтобы 
укрепить советские органы кадрами, 
поднять роль партийных организаций, 
советских учреждений, повысить ав
торитет решений городского Совета. 
От руководителей исполкома тт. Сту- 
пиченко, Кандюк, Орлова требуется 
коренное улучшение работы с депу
татами, усиление руководства отдела
ми п ведомствами с тем, чтобы вклю
чить всю армию советского актива в 
напряженную и продуманную работу 
по выполнению постановлении Со
ветов Министров СССР и РСФСР. Реа
лизация этих документов—большая 
задача и экзамен для городского Со
вета депутатов трудящихся.

Большая роль в коммунистическом 
воспитании трудящихся принадлежит 
профессиональным союзам. Однако 
уровень работы многих профсоюзных 
комитетов еще крайне низкий.

В работе многих профсоюзных ко
митетов еще много демагогии, мало 
деловитости, они слабо проявляют 
инициативу в развертывании новых 
форм соревнования, плохо ведут 
культурно-просветительную работу в 
клубах и рабочих общежитиях.

Боевым помощником городской пар
тийной оргаппзацпп является комсо
мольская организация города, насчи
тывающая в своих рядах 4807 чле
нов ВЛКСМ. Комсомольская организа
ция города многое сделала по подго
товке и проведению выборов народ
ных судов, в культурно-просвети
тельной работе. Однако нужпо прямо 
сказать, что работа многих комсо
мольских комитетов находится в не-

удовлетворжтельном с»ст*яниж. Комсо
мол должен являться главным ини
циатором и проводником новых начи
наний.

По всей стране развернулось мас
совое движение молодежи за эконо
мию и бережливость. Проверка пока
зывает, что кроме общих разговоров, 
призывов п пожеланий, комсомольские 
комитеты предприятий сделали мало 
реального. Самым слабым участком в 
работе комсомола является политиче
ское просвещение молодежи. Около 
половины комсомольцев, но существу, 
не учатся.

Горком комсомола и его секретари 
тт. Скиба, Чумак мало проявляют 
инициативы в работе, не имеют тес
ной связи с государственными к об
щественными организациями, кото
рые занимаются воспитанием моло
дежи. Секретари, зав. отделами, ин
структора горкома комсомола больше 
отсиживаются в кабинетах за вся
кого рода бумажной перепиской,
составлением 
очень редко

форм отчетности и
бывают в

циях, на предприятиях,
ерганиза- 
там, где

работает, учится и втдыхаэт моло
дежь.

Горком и комитеты ВЛКСМ должны 
отрешиться от негодной практики ра
боты, больше заниматься черновой

Освоение т»т ководители политшкол, кружков за- газете, освещают вопросы поверхно-1 знаний. Особе 
слущиваются в отделе пропагадшя и став. Кдуб УИР-211 .
агитации, где даются конкретные! Хуже работают многотиражные га- маш».

указания по улучшению их работы, зеты. Партком АТЗ, партбюро завода 1 Серьезное отставание этого учаог-
Усилия горкома партии и партий- «Алтайсельмаш», политотдел отделе- ка является результатом слабог* ру- 

ных организаций сейчас должны ция дороги вместе с редакциями га-1 ководства клубами со стороны отдела 
быть направлены на то, чтобы каж- зет пе делают для себя серьезных 1 культпросветучреждений гориснолко- 
ДЫЙ КРУЖОК И ПОЛИТШКОЛа опганизо- ВЫВОЗОВ из УКЛ.ЗЛНПЙ кпярнлгп н го- 1 гг пт то-г □ пплпапааш » аггл1яж.дый кружок и политшкола организо-
ваши закончили учебный год, с глу
боким усвоением пройденного мате
риала и сдачей зачетов всеми слуша
телями в конце учебного года.

В 1948 году горком партии значи
тельно расширил Вечерний универси
тет марксизма-ленинизма, обеспечил 
своевременное начало его работы, од
нако в его работе имеются серьзные 
недостатки.

Дирекция университета строит 
свою работу в отрыве от партийных 
организаций, поэтому последние не

выводов из указаний краевого и го
родского комитетов партии и продол
жают выпуск газет иа низком идей
ном уровне.

Большая роль в воспиташш трудя
щихся принадлежит культурно-про
светительным учреждениям. В нашем 
городе насчитывается пять рабочих 
клубов, один театр и 16 библиотек. 
Это уже достаточная сеть культурно- 
просветительных учреждений для 
проведения большой культурно-вос
питательной работы с населением. В

... ___  ... , ... .. ___наших рабочих шубах слабо постав-
контролируют учебу слушателей, не । лена пропаганда политических, тех-

требуют от них регулярного посеще
ния занятий и хорошего усвоения 
программного материала.

Средняя посещаемость университе
та на протяжении всего учебного го
да составляет 50 процентов. На се
минарские занятия являются только 
20-25 процентов слушателей.

Большая часть слушателей ограни
чивается посещением лекций, дома 
над собой не работает, и уровень их 
знаний крайне низкий.

нических и естественно-научных

работ*»
а з»в*да «Алтайсель-

ма и отдела пропаганды ж агжтацжж
горкома ВКП(б).

Крупные недостатки имеются в ра
боте нашего театра. Городской театр 
неудовлетворительно борется >а идей
но-художественное содержание спек

таклей, творческие работники плох* 
работают над повышением своего ак
терского мастерства.

Партийные, профсоюзные и комсо
мольские организации мяло связана 
с театром, недостаточно помогают ему 
в работе и крайне слабо используют 
театр по коммунистическому воеии- 

танию трудящихся.

0 работе школ города
Основная масса учителей города1 человек, или 17,5 процента, не Т»-

твердо и последовательно вооружает певают. Данные низкой успеваеме- 
учащихся подлинно научными зна-1сти говорят о том, что мпюгие учи- 
ппямп и ведет преподавание на вы- теля школ не овладели методикой >

соком идейно-политическом уровне, преподавания, не изучают ютдиви-
52 учителя города за безупречную дуальных особенностей пеуспеваю-
п долголетнюю работу награждены щпх детей, пе оказывают им помо-

работой по организации соревнова-I Только низкой требовательностью 
ния среди молодежи, ев досуга и дирекции университета, партийныхдирекции университета, партийных

орденами п медалями. Старейшие щи, учебный материал 
учителя города тт. Вольхин, Леляв- сухо и формально.

преподаюг

политического просвещения.

Важнейшим и решающим 
впем улучшения всей работы
сомола является 
ного руководства.

усло- 
кои-

усиление партий- 
Задача горкома

партии, первичных партийных 
организаций состоит в том, что
бы повседневно руководить и оказы
вать практическую помощь комсо
мольским организациям, улучшать 
постановку обучения в коммунисти-
ческого воспитания молодежи и до-
биться в ближайшее время 
всей комсомольской работы в городе.

под ема

Решения XI с’ездз ВЛКСМ явятся 
боевой программой действий партий
ных и комсомольских организаций по 
работе вреди молодежи.

О сэстояаии идеологической работы
В 1948 году была проведена боль

шая работа по подготовке к началу 
занятий в системе партийного просве
щения. Вопросам организации и со
стояния партийной пропаганды было 
посвящено собрание городского пар
тийного актива, два пленума горко
ма ВКП(б).

С начала учебного года на бюро 
ГК ВКП(б) обсуждено 18 вопросов, 
связанных с партийным просвещени
ем. Эти меры обеспечили своевремен
ное и организованное начало работы 
всей сети партийного просвещения п 
повысили ответственность первичных 
партийных организаций за состояние 
политической учебы коммунистов.

95 процентов городской партийной 
организации в нынешнем учебном го
ду охвачены различными формами 
политической учебы, чего не было в 
прошлые годы.

В текущем учебном году улучшил
ся состав пропагандистов, работа с 
ними приняла определенную систему. 
Пз 216 внештатных пропагандистов 
88 имеют высшее образование, 20— 
незаконченное высшее, 90—среднее 
и только 17 пропагандистов имеют 
семилетнее образование.

Однако в работе по политическому

митет партии в своем постановлении 
■ от 29 декабря 1948 года.

Горком партии и первичные пар
тийные организации, решая вопросы 
организационного характера, не обес
печили в полной мере качества про
паганды, ее высокого идейного уров-

и профсоюзных организаций можно 
об’яснить тот факт, что из 280 слу
шателей явились па зачеты по исто
рии ВКП(б) 95 и по истории СССР— 
только 9 человек.

Из сказанного о политической уче
бе коммунистов вытекает, что горко* 
му ВКП(б) и первичным партийным 
организациям нужно добиться повы
шения качества политической учебы 
коммунистов, чтобы каждый комму
нист глубоко усваивал и осмысливал 
изучаемый материал, сдал зачеты и 
в новом учебном году перешел на 
более высокую ступень политической 
учебы.

В последнее время для учббы аги
таторов создано И постоянно дейст
вующих семинаров, которыми охва
тываются все агитаторы города. На 
проводимых семинарах агитаторы 
учатся мастерству агитационной ра
боты, знакомятся с международной п 
внутренней жизнью нашей страны, с 
основными хозяйственно-политически
ми задачами, стоящими перед горо
дом..

Однако общий размах и идейно-.

скал,. Тейтельбаум, Дудкин награж
дены высшей наградой — орденом 
Ленина.

Однако положение в школах не 
может быть оставлено без серьезно
го внимания и вмешательства пар
тийных организаций. Закон о всео
буче в городе не выполнен, школой 
не охвачено 126 детей.

Мы имеем очень тревожные дан
ные об успеваемости учащихся по 
отдельным школам и по городу в 
целом. Пз 13163 учащихся 2306

Городской комитет партии за от
четный период проделал большую 
работу по выполнению решений го
родской и краевой партийных кон
ференций, по в его /работе еще 
очень много крупных недостатков.

Городская партийная организация 
за отчетный период окрепла, вырос 
ее лдейпый и организационный уро
вень. Корень всех недостатков в на
шей работе заключается в слабой 
работе с людьми. Какую бы мы от
расль пи взяли—промышленность, 
городское хозяйство, культуру, пар- 
тпйно-полптичсскую работу’, — мы

сухо и формально.

Преподаватели история, литера
туры, географии, биологии и физи
ки слабо используют богатейший 
материал своих дисциплин для вое пи
тания детей в дух» «оветеког* иа- 
триотизма.

Горисполкому ж нашим предприя
тиям, шефствующим над школами, 
нужно больше проявлять заботы об 
учителях, материальном н культур-
ном

пых

ЮТИ

просвещеппю коммунистов мы имеем

оснащении всел школ ж учеб- 

заведений.

существования еоциалистиче-
ского государства решил по истине
всемирно-исторические 
руководством партии

задачи. Под
он

задачу полного построения
решит и 

комму-
Ш1зма в пашей стране. Советский 
человек способен на величайшие 
подвиги, с ним только яужжо рабо
тать, заботиться о нем.

Мы должны поднять и воодуше
вить наш народ на новые героиче-
ские дела, на новые
борьбе за 
послевоенной
коммунизма.

досрочное
подвиги в 
выполнение

пятилетки, за победу

ня, допустили серьезные недостатки | политический уровень агитационной 
в работе с пропагандистами, коммунп- работы страдает серьезными педостат- 
стами, самостоятельно изучающими । ками. Бюро крайкома ВКП(б) в сво- 

!ем постановлении «О крупных недо-революционную теорию, и в руковод
стве университетом.

На организованных 
тии семинарах для 
политшкол и кружков

горкомом па.р- 
руководптелей 
по изучению

истории ВКП(б) в первое время тео
ретическая помощь нередко подме-
нялась чтением
ванных лекций.

В результате, 
многих политшкол,

малоквалпфициро-

качество работы 
кружков и их

пропагандистов не отвечают возрос
шим требованиям.

Партийные организации, утвердив 
пропагандистов, мало коптролпро',п',т 
их работу, не требовали от пропаган
дистов безусловного посещения семи
паров, мало заслушивали 
их работе.

Сейчас горком партии

отчетов о

устраняет
недостатки в своем руководстве рабо-

могли бы сделать гораздо больше, | Рубцовская городская партийная 
б” 'г”'1 постав- организация является боевым отря-если бы как следует была

четах в массово-политической работе 
на Алтайском тракторном заводе» со
вершенно правильно вскрыло недо
статки в политической работе среди
населения. Эти недостатки имеют
место и в других партийных органи
зациях города. Политическая агита
ция среди рабочих и интеллигенции 
не носит еще боевого наступательного 
характера.

Серьезными педостаткамп страдает 
наша печать. Мы имеем в городе 4 
газеты, это большая сила в воспита
нии и организации масс. Но наши 
газеты все еще плохо справляются 
со своими задачами.

После серьезной критики редакции 
городской газеты на VII пленуме 
горкома партии, редакция значитель
но улучшила качество газеты, прове
ла ряд мероприятий с редакторами 
стенных газет, вместе с тем и сейчас

‘лена работа с коммунистами, комсо

мольцами, рабочими и интеллиген

цией города.

Паш советский народ, народ с 

новыми качествами, присущими 

эпохе коммунизма, на всем протяже-

дом алтайских большевиков, предан
ная Центральному Комитету партии 
и товарищу Сталину.

Рубцовские большевики отдадут им 

свои знания, силы и энергию иа 
построение прекрасного будущего— 
коммунизма в дашей стране.

Ответственный редактор И. И. КОРОБКО*

Специальностроительная школа । ского края на переподготовку с 
ФЗО № 1 7 об’явила дополнитель-1 3-го на 2-й класс свободным обу-
ный набор на специальности: плот, 
ники, каменщики.

Принимаются только юноши в 
возрасте от 1 7 до 19 лет. При себе 

' обра-иметь паспорт, справку об 
зовании, свидетельство о 
нии, 2 фотокарточки.

рожде-

ФЗООбращаться в школу
№ 17 с 9 часов до 20 часов еже-
дневно, кроме воскресенья.

Алтайская краевая автошкола 
«Глававтотранскадры» 20 апреля

чением и по направлению организа
ций.

Срок обучения—10 месяцев, 
для успешно обучающихся срок не 
ограничивается.

За всеми справками обращаться: 
в городах Барнауле, Бийске, 
Рубцовске—в автошколах «Главав. 
тотранскадры», в районах — в гоо 
автоинспекции.

Типографии газеты «Большеви
стский призыв» требуются кварти
ры внаем. С предложением обраща
ться: площадь имени Кирова, кон
тора типографии в часы занятий, 
с 9 утра до 6 часов вечера.

1949 года об'являет прием на 
заочное обучение шоферов Алтай-

серьезные недостатки, па которые той полптшкол, кружков и семппа- 
справедливо нам указал краевой ко-1 ров. Секретари парторганизаций, ру- --------- ---------, ------,—.— —_... ._ 

Рубцовой влощадь имени в. М. Кирова Телефон 17 Типография газеты «Большевистский призыв»
еще многие статьи, публикуемые в
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